

L'Honorable Diane Lebouthillier

Députée de Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine
Ministre des Pêches, des Océans
et de la Garde côtière canadienne
Chambre des communes
Ottawa (Ontario) K1A 0A6



Région Gaspésie
Îles-de-la-Madeleine

Soutenir financièrement les personnes âgées

Le Réseau FADOQ est un regroupement de personnes de 50 ans et plus qui compte plus de 550 000 membres. L'un des intérêts principaux de notre organisation est de faire des représentations auprès de différentes instances politiques dans le but de conserver et d'améliorer la qualité de vie des aînés d'aujourd'hui et de demain.

Ainsi, le Réseau FADOQ a déposé un mémoire et effectué des représentations dans le cadre des consultations prébudgétaires. Nous demandons d'abord et avant tout que le gouvernement du Canada respecte ses promesses : **rehausser le Supplément de revenu garanti, créer un crédit d'impôt pour travailleurs d'expérience, améliorer le crédit canadien pour aidant naturel et permettre aux personnes de 65 ans et plus de profiter du programme d'assurance dentaire.**

Au-delà de ces engagements, le Réseau FADOQ se permet de rappeler que la bonification de 10 % de la Sécurité de la vieillesse exclusive aux personnes de 75 ans et plus fait encore controverse. Puisque la détresse financière n'a pas d'âge, notre organisation recommande d'instaurer cette bonification dès 65 ans.

C'est pour cette raison que le Réseau FADOQ a décidé d'appuyer le projet de loi C-319, lequel propose que la bonification de 10 % soit également octroyée aux personnes de 65 à 74 ans. Le 18 octobre prochain est une date importante puisque c'est à ce moment que les députés de tous les partis devront voter sur le projet de loi C-319. En tant que citoyen de votre circonscription, je compte sur vous pour soutenir les personnes âgées en appuyant ce projet de loi.

Nous suivrons attentivement les travaux parlementaires et espérons que le projet de loi C-319 poursuivra son cheminement législatif.

Bien à vous,

NOM ET PRÉNOM

SIGNATURE

ADRESSE

NOUS VOUS INVITONS À SIGNER ET POSTER CETTE LETTRE À MME LEBOUTHILLIER AFIN DE LUI SIGNIFIER QUE LES AÎNÉS DE NOTRE RÉGION APPUIENT LE RÉSEAU FADOQ DANS SES REVENDICATIONS CONCERNANT LE PROJET DE LOI C-319.

IL N'EST PAS NÉCESSAIRE D'AJOUTER UN TIMBRE-POSTE, PUISQUE C'EST GRATUIT POUR LES ENVOIS À LA CHAMBRE DES COMMUNES.

The Honourable Diane Lebouthillier

Member of Parliament for Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine
Minister of Fisheries, Oceans
and the Canadian Coast Guard
House of Commons
Ottawa (Ontario) K1A 0A6



Région Gaspésie
Îles-de-la-Madeleine

Providing financial support to seniors

Réseau FADOQ is a group of people aged 50 and over with more than 550,000 members. One of the main interests of our organization is to make representations to various political bodies in order to preserve and improve the quality of life of today's and tomorrow's seniors.

Réseau FADOQ submitted a brief and made representations as part of the pre-budget consultations. First and foremost, we call on the Government of Canada to keep its promises: **to increase the Guaranteed Income Supplement, to create a tax credit for experienced workers, to improve the Canada caregiver credit, and to allow people aged 65 and over to take advantage of the dental insurance program.**

Beyond these commitments, Réseau FADOQ would like to point out that the 10% increase in Old Age Security exclusively for people aged 75 and over is still controversial. Since financial distress has no age, our organization recommends that this bonus be introduced as early as age 65.

It is for this reason that Réseau FADOQ has decided to support Bill C-319, which proposes that the 10% bonus also be granted to people aged 65 to 74. October 18 is an important date because it is when MPs from all parties will have to vote on Bill C-319. As a constituent of your riding, I am counting on you to support seniors by supporting this bill.

We will be following the parliamentary proceedings closely and hope that Bill C-319 will continue its legislative journey.

Yours sincerely,

LAST NAME AND NAME

SIGNATURE

ADDRESS

WE INVITE YOU TO SIGN AND MAIL THIS LETTER TO MS. LEBOUTHILLIER TO LET HER KNOW THAT SENIORS IN OUR REGION SUPPORT RÉSEAU FADOQ IN ITS DEMANDS REGARDING BILL C-319.

THERE IS NO NEED TO ADD A POSTAGE STAMP, AS IT IS FREE FOR MAILINGS TO THE HOUSE OF COMMONS.